

Presseinformation

Neue Lebenshelferin startet ihren Seniorenservice in Gronau (Westfalen): Nicole Hilkemeyer begleitet ältere Menschen

Gronau (Westfalen), 06.11.25. Die [SeniorenLebenshilfe](#) unterstützt seit vielen Jahren ältere Menschen im Alltag. Hunderte Lebenshelferinnen und Lebenshelfer bieten „ihren“ Senioren die Möglichkeit, selbstbestimmt ihren Lebensabend in ihren eigenen vier Wänden zu verbringen. Dazu bekommen Senioren die würdevolle und tatkräftige Unterstützung, die sie brauchen und sich wünschen. Seit Kurzem unterstützt [Nicole Hilkemeyer](#) die SeniorenLebenshilfe am neuen Standort Gronau (Westfalen).

Die SeniorenLebenshilfe schließt die vorpflegerische Versorgungslücke

Vorpflegerische Versorgung heißt, älteren Menschen bei all ihren täglichen Aufgaben des Alltags unterstützend zur Hand zu gehen. Das kann auch schon vor einer Pflegebedürftigkeit notwendig werden: Schon die Anforderungen im Haushalt, das Tragen schwerer Einkaufstaschen und das Einhalten der anstehenden Termine außer Haus können Senioren zeitweise überfordern. Um Angehörige nicht „unnötig“ zu belasten, verschweigen ältere Menschen immer wieder ihre Bedürfnisse und Herausforderungen, was sich mit der Zeit erheblich auf ihr Wohlbefinden auswirken kann.

Um diese Versorgungslücke zu schließen, gründeten Carola und Benjamin Braun im Jahr 2012 die SeniorenLebenshilfe. Seitdem fungieren Hunderte Lebenshelferinnen und Lebenshelfer in ganz Deutschland als Einkaufs- und Haushaltshilfen, persönliche Fahrdienste, Alltagskoordinatoren und Freizeitpartner für ältere Menschen. Diese wertvolle Seniorenstütze ergänzt die Angebote der Pflegedienste und stellt auch für die Angehörigen eine spürbare Entlastung dar.

Welche Unterstützung ist für Senioren im Alltag möglich?

Die Hilfe im Haushalt, eine flexible Einkaufsbegleitung und das Bereitstellen eines persönlichen Fahrdienstes für Senioren sind wichtige Basisangebote von Lebenshelferinnen und Lebenshelfer der SeniorenLebenshilfe. Die konkreten Tätigkeiten der Alltagsunterstützung orientieren sich an den jeweiligen Herausforderungen und Wünschen der Senioren selbst: Manch einer benötigt mehr Hilfe zur Selbsthilfe, ein anderer gibt gern einige Aufgaben vertrauensvoll ab. Das betrifft auch die Büroarbeit, die Kommunikation mit Ämtern oder die Planung von Familienfeiern.

Lebenshelfer begleiten „ihre“ Senioren auch außer Haus und fungieren als sichere Stütze und stärkender Ansprechpartner. Auch in der Freizeit packen die Seniorenhelfer an und motivieren dazu, erfüllende Freizeitmomente aktiv zu gestalten.

Durch das vielseitige Angebot der SeniorenLebenshilfe stellen Lebenshelfer nicht nur einfache Dienstleister für ältere Menschen dar. Sie begleiten allumfassend aus einer Hand, sodass ihre Senioren sich an eine feste Bezugsperson gewöhnen können und zu dieser oft sogar eine freundschaftliche Beziehung aufzubauen. Auch Angehörige finden in den Lebenshelfern wichtige Vertrauenspersonen.

Frau Nicole Hilkemeyer arbeitet als erste Lebenshelferin in Gronau (Westfalen)

Die gelernte Textilfachverkäuferin Nicole Hilkemeyer bemerkte nach vielen Berufsjahren im Einzelhandel und als Fahrerin im öffentlichen Personalverkehr, wie wertvoll vor allem die Momente im echten und vertrauensvollen Kundenkontakt für sie sind und wie gern sie älteren Menschen zur Seite steht. Privat begann sie, Senioren zu pflegen und diese vielseitig in allen Lebenslagen zu begleiten.

Frau Hilkemeyer entwickelte als achtsame Zuhörerin ein Gespür dafür, was ältere Menschen in ihrem Alltag wirklich erleben und was sie brauchen, um sich versorgt, glücklich und verbunden zu fühlen. Das ließ ihre Mission wachsen, für Senioren einen Betreuungsservice anzubieten, der ihnen bedürfnisorientiert, umfassend und familiär unter die Arme greift. Auf dem Weg hin zur Umsetzung dieser Mission begegnete Frau Hilkemeyer der SeniorenLebenshilfe.

In deren Dienstleistungsangebot fand sie ihre eigenen Vorstellungen für einen sinnvollen und bereichernden Seniorenservice wieder und engagiert sich seitdem in Gronau (Westfalen) als Lebenshelferin.

Hinter dem Franchiseunternehmen SeniorenLebenshilfe steht die Salanje GmbH

Die SeniorenLebenshilfe wurde vor über 10 Jahren von den Eheleuten Carola und Benjamin Braun als Marke der Salanje GmbH gegründet. Sie macht es sich zur Aufgabe, Senioren in ganz Deutschland eine umfassende und individuell flexible Unterstützung im Alltag anzubieten – komplett aus einer Hand. Ihr Ziel ist es, dass ältere Menschen lange Zeit selbstständig im eigenen Zuhause wohnen und sich dort wohlfühlen können.

Die Lebenshelferinnen und Lebenshelfer arbeiten als selbstständige Franchisenehmer von ihrem Wohnort aus. Auf kurzen Fahrtwegen erreichen sie so ihre Senioren und unterstützen sie nach deren Vorstellungen. Die Lebenshelfer lassen dabei aber auch eigene Ideen und Bedürfnisse mit in ihre Arbeit einfließen, von denen alle Beteiligten profitieren.

Deutschlandweit werden viele Lebenshelferinnen und Lebenshelfer gebraucht. Jeder, der Interesse an dieser bedeutungsvollen Tätigkeit hat, ist eingeladen, sich bei der Berliner Zentrale der SeniorenLebenshilfe zu informieren. Ein familiäres Team kümmert sich dort um alle Belange der Senioren und Lebenshelfer und berät umsichtig zu den Möglichkeiten.

Kontakt

Nicole Hilkemeyer
Grabenstraße 22
48599 Gronau

Kontaktvermittlung über:

SeniorenLebenshilfe
Salanje GmbH
Pappelallee 78/79
10437 Berlin

Pressekontakt:

Benjamin Braun
T: 030 83221100
E: presse@senleb.de